

MENSAJE DEL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, ELÍAS ANTONIO SACA
CON MOTIVO A LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES DEL 15 DE MARZO DE 2009.
14 DE MARZO DE 2009.

EMBARGADO HASTA SU PRONUNCIAMIENTO 8:00 PM

QUERIDOS HERMANOS Y HERMANAS SALVADOREÑOS, BUENAS NOCHES PARA TODOS Y QUE DIOS LOS BENDIGA:

ESTAMOS A POCAS HORAS DEL COMPROMISO HISTÓRICO QUE TENEMOS COMO PUEBLO. ESTE DOMINGO VAMOS A VOTAR POR EL PRÓXIMO PRESIDENTE DEL PAÍS, ES MI DEBER RECORDARLES QUE CON NUESTRA DECISIÓN ESTAMOS DEFINIENDO EL FUTURO DE LA PATRIA Y SOBRE TODO, EL FUTURO DE NUESTROS HIJOS.

ESTA NOCHE LES HABLO COMO GOBERNANTE, COMO JEFE DE ESTADO Y TAMBIÉN COMO CIUDADANO, PARA DECIRLES QUE ESE COMPROMISO HISTÓRICO LO DEBEMOS ATENDER EJERCIENDO NUESTRO DERECHO AL VOTO DE MANERA ALEGRE, OPTIMISTA, PERO SOBRE TODO DE MANERA LIBRE Y SOBERANA.

DURANTE LA FIESTA ELECTORAL DE LAS PRÓXIMAS HORAS, LOS SALVADOREÑOS DEBEMOS ELEGIR A QUIEN ME VA A SUSTITUIR COMO GOBERNANTE, AL IGUAL QUE HACE CINCO AÑOS FUI ELECTO POR UNA GRAN MAYORÍA Y A TRAVÉS DE UN PROCESO VERDADERAMENTE LIBRE, COMO SON LAS ELECCIONES EN EL PAÍS, LIBRES, TRANSPARENTE Y DEMOCRÁTICAS.

TENGAMOS EN CUENTA QUE AL ACUDIR A LAS URNAS, TODOS ESTAMOS FORTALECIENDO LA DEMOCRACIA, ESA QUE CON MUCHO EMPEÑO HEMOS VENIDO CONSTRUYENDO DESDE LOS AÑOS OCHENTA, Y LUEGO CONSOLIDAMOS CON LA FIRMA DE LOS ACUERDOS DE PAZ EN EL AÑO 92.

CADA UNO HEMOS SIDO TESTIGOS DE QUE EN EL SALVADOR, EN NUESTRA PATRIA CUSCATLECA, LOS PROCESOS ELECTORALES SE HAN IDO PERFECCIONANDO. COMO PUEBLO HEMOS IDO FORTALECIENDO NUESTRA CULTURA, NUESTRA MADUREZ POLÍTICA Y MEJORANDO LOS MECANISMOS DE LA TRANSPARENCIA ELECTORAL.



HE TENIDO LA OCASIÓN DE REUNIRME EN LAS ÚLTIMAS HORAS CON UNA GRAN CANTIDAD DE OBSERVADORES INTERNACIONALES Y COMO JEFE DE ESTADO ME ANIMA QUE VENGAN A VER EL PROCESO DEMOCRÁTICO SALVADOREÑO, PORQUE AQUÍ SE RESPETA LO QUE LA GENTE DECIDE EN LAS URNAS.

LOS SALVADOREÑOS TENEMOS LA FORTUNA DE CONTAR CON UN ESTADO DE DERECHO EN EL QUE FUNCIONAN LAS INSTITUCIONES Y DEL QUE POR SUPUESTO TODOS DEBEMOS SER GARANTES.

QUIERO APROVECHAR PARA AGRADECER A LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES DE SUPERVISIÓN Y OBSERVACIÓN COMO LA OEA, LA UNIÓN EUROPEA, EL PARLAMENTO EUROPEO Y OTROS, QUE HAN ENVIADO AL PAÍS A SUS DELEGADOS PARA VERIFICAR LA TRANSPARENCIA Y CONFIABILIDAD DE NUESTRO PROCESO ELECTORAL.

MI PRINCIPAL LLAMADO DE ESTA NOCHE ES A TODOS, ESPECIALMENTE A LOS PARTIDOS POLÍTICOS PARA QUE HAGAMOS USO DE NUESTRO DERECHO AL VOTO LIBRE, A QUE CONFIEMOS EN LA INSTITUCIONALIDAD DEL PAÍS Y EN LA TRANSPARENCIA QUE NO TENGO NINGUNA DUDA, ACOMPAÑARÁ AL TRIBUNAL ELECTORAL.

QUIERO DECIRLES ESTA NOCHE, ESPECIALMENTE A LOS PARTIDOS, A LOS PARTIDOS ARENA Y FMLN, ES IMPORTANTE MANDARLE CALMA A LOS SALVADOREÑOS, SABER QUE MAÑANA VAMOS A VOTAR EN TRANQUILIDAD, QUE NO DEBE EXISTIR VIOLENCIA PORQUE REALMENTE ÉSTA ES UNA FIESTA DEMOCRÁTICA QUE NADIE DEBE ESTAR SOBRE EL TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL, YA QUE ELLOS SON LA MÁXIMA AUTORIDAD EN ESTA MATERIA Y ELLOS SE ENCARGARÁN DE DAR LOS RESULTADOS OFICIALES.

NO OLVIDEMOS LOS OBSTÁCULOS QUE EN EL PASADO DEBIMOS ENFRENTAR PARA ALCANZAR LA ESTABILIDAD, LA PAZ Y LAS LIBERTADES DE LAS QUE HOY GOZAMOS. NO PERDAMOS DE VISTA QUE HEMOS SUPERADO ENORMES DIFICULTADES Y QUE HOY, EN TIEMPOS DE PAZ, DEBEMOS REITERAR EL MENSAJE DE NUESTRA VOCACIÓN DEMOCRÁTICA AL MUNDO.

ESTE DOMINGO TENEMOS DISTINTAS RAZONES Y DISTINTOS CRITERIOS PARA VOTAR, PERO RECORDEMOS QUE NUESTRA DETERMINACIÓN FRENTE A LA PAPELETA, FRENTE A ESA PAPELETA EN DONDE VAMOS A RESOLVER NUESTRO FUTURO, SERÁ DECISIVA Y QUE NO HABRÁ UNA SEGUNDA OPORTUNIDAD.

APROVECHO PARA ACLARARLO, NO HAY SEGUNDA VUELTA; ESTE DOMINGO ELEGIMOS AL PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE Y NO HAY SEGUNDA VUELTA



LLENO DE LA MÁS PROFUNDA VOCACIÓN DEMOCRÁTICA, QUIERO DECIRLES QUE TODAS LAS RAZONES SON VÁLIDAS, TODOS LOS VOTOS SON VALIOSOS, PERO LO MÁS VALIOSO, ES EL RESPETO QUE DEBEMOS TENER HACIA LA DECISIÓN QUE TOMEN TODOS USTEDES.

COMO JEFE DE ESTADO, COMO JEFE DE GOBIERNO, LES INVITO A CONVERTIR LA JORNADA DEL DOMINGO, EN UNA FIESTA DEMOCRÁTICA, LLEVEN A SUS HIJOS, A SUS FAMILIAS, HÁGANLO EN CONJUNTO CON LOS VECINOS Y APROVECHEMOS ESA EXPRESIÓN MÁXIMA DE NUESTRA LIBERTAD REPUBLICANA.

QUIERO HACER UN LLAMADO ESPECIAL A LOS JÓVENES, A LOS JÓVENES QUE TIENEN UN PESO FUERTE EN ESTAS ELECCIONES: MUCHACHOS, HAGAN USO DE SU DERECHO, HAGAN USO DEL VOTO COMO LEGÍTIMA Y EFECTIVA FORMA DE EXPRESARSE. SI QUIEREN SER ESCUCHADOS, EL VOTO TIENE ESE PODER DE TRASLADAR SUS MENSAJES A LOS POLÍTICOS.

A TODO EL ELECTORADO LE PIDO QUE APROVECHEMOS LAS FACILIDADES QUE EL TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL HA PUESTO A DISPOSICIÓN DE LOS VOTANTES: RECORDEMOS QUE HABRÁ UN CIRCUITO DE TRANSPORTE GRATUITO Y MEDIDAS DE SEGURIDAD ESPECIALES POR PARTE DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL CON EL APOYO DE NUESTRA FUERZA ARMADA, PARA GARANTIZAR EL NORMAL DESARROLLO DEL PROCESO.

SALGAMOS MAÑANA TEMPRANO, OPTIMISTAS A VOTAR, SALGAMOS COMO YA DIJE EN FAMILIA, DEMOS EJEMPLO DE CIVISMO Y RECORDEMOS QUE NO HABRÁ SEGUNDA VUELTA. DE LA DECISIÓN QUE TOMEMOS MAÑANA DEPENDE EL FUTURO DE NUESTROS HIJOS.

QUIERO DETENERME UN MOMENTO PARA HACER UN LLAMADO ESPECIAL A LOS DIRIGENTES, A LOS ACTIVISTAS Y SIMPATIZANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN CONTIENDA, POR FAVOR, SEAMOS DIGNOS ANFITRIONES DE ESTA FIESTA CÍVICA, SEAMOS LOS RESPONSABLES DIRECTOS DE TODO LO QUE SE DESARROLLE EN EL SALVADOR, TENGA POR SUPUESTO LA DEBIDA ARMONÍA, RECORDEMOS QUE LA TOLERANCIA, LA COMPRENSIÓN Y SOBRE TODO EL RESPETO A LOS RESULTADOS, DEBEN PREDOMINAR ESTE DOMINGO.

DEMOSTRÉMOSLE AL MUNDO Y SOBRE TODO, DEMOSTRÉMOSLE A NUESTROS HIJOS QUE CREEMOS EN LA DEMOCRACIA Y EN LA LIBERTAD, DEMOSTRÉMOSLE CUANTO HEMOS AVANZADO COMO NACIÓN CIVILIZADA Y AMANTE DE LA PAZ.

QUE DIOS NOS ILUMINE A TODOS AL MOMENTO DE DECIDIR SOBRE EL FUTURO DE NUESTROS HIJOS Y QUE LOS MÁS PROFUNDOS VALORES CRISTIANOS, NOS ACOMPAÑEN AL EMITIR NUESTRO VOTO.

QUE PASEN UNA FELIZ NOCHE, QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA Y NOS VEMOS EN LAS URNAS MAÑANA, PARA ELEGIR AL PRÓXIMO PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE DEL PAÍS.

GRACIAS Y ESPERO QUE TENGAMOS TODOS UNA JORNADA EXITOSA.